

Carrera Rock FM Night Running - Córdoba

Ana García

A las 21:30 se dio el pistoletazo de salida a una carrera masificada en la que el primer kilómetro fue casi imposible correr..haciendo un recorrido precioso por el Alcázar, la Mezquita y todo el centro de Córdoba....

Conseguí hacerla entera descalza ante el asombro de los turistas... :) sólo hubo una parte difícil en la que el asfalto dañado por el calor me raspó un poquito..por lo demás muy buenas sensaciones..temperatura aún alta 27*..mi Garmin marcó 40 min.

Anafarma "no me abandones en la cima"